

Dr. med. Friederike Hauptenthal
Am Siepenkothen 36
47269 Duisburg

Duisburg, 01.Oktober 2022

Liebe Patient:innen,

zum 01. Oktober gibt es für uns einige Neuerungen.

Eine FFP2 – Maske ist in den Arztpraxen zwingend vorgeschrieben.

Weiterhin wird ab 60 Jahren die Booster-Impfung empfohlen, jetzt auch mit dem neu konfigurierten Impfstoff. Außerdem sollte für jeden über 60 Jahren eine Grippeimpfung erwogen werden, für diejenigen unter 60 Jahre, die immungeschwächt oder viele Kontakte haben.

In eigener Sache begrüßen wir sehr herzlich Frau Dr. med. Joana Hohlweck, Fachärztin für Allgemeinmedizin, die uns ab dem 01.Oktober vormittags unterstützt.

Außerdem wird mein Mann wieder zunehmend in der Praxis mitarbeiten, so dass bis Jahresende wieder Normalität einkehren wird.

Wir hoffen, dass wir alle gut durch die kalte Jahreszeit kommen und dass das Infektionsgeschehen überschaubar bleibt.

Ihnen allen alles Gute!

Im Namen des gesamten Praxisteam

Dr. med. Friederike Hauptenthal